

Menu Déjeuner

DÉJEUNER 23\$

Les déjeuners sont servis avec jus d'orange, café régulier, thé et tisane

LE DÉJEUNER TRADITIONNEL

Choix d'oeufs, bacon, saucisses, fèves au lard, pommes de terre rissolées, pain rôti et petit bol de fruits

LE DÉJEUNER BÉNÉDICTINE

2 Oeufs bénédictine Florence avec jambon, épinard, fromage suisse et sauce hollandaise servis avec fèves au lard, pommes de terre rissolées, pain rôti et petit bol de fruits

LE DÉJEUNER OMELETTE

Omelette à 3 oeufs, pommes de terres rissolées, pain rôtis et petit bol de fruits

DÉJEUNER ENFANT 12\$

Les déjeuners sont servis avec jus d'orange ou lait

LE DÉJEUNER DES PETITS

Choix de 1 oeuf, bacon, saucisses, pommes de terre rissolées, pain rôti et petit bol de fruits

LE DÉJEUNER CÉRÉALE

Petit bol de fruits, céréale et lait au choix, une crêpe fine et sauce sucre à la crème

LE DÉJEUNER SAUMON FUMÉ

Bagel avec fromage à la crème, saumon fumé, câpres, oignons rouges et citron servi avec petit bol de fruits

LE DÉJEUNER SUCRÉ

3 crêpes fines ou gaufres belges, fruits des champs et sauce sucre à la crème

LE DÉJEUNER SANTÉ

Bol de yogourt aromatisé à l'érable, granola, 2 oeufs pochés, pain rôti et petit bol de fruits

CAFÉ RÉGULIER	2.25
ESPRESSO	2.50
ESPRESSO DBL	3.50
ALLONGÉ	3.00
MACCHIATO	2.75
CAPPUCCINO	4.50
LATTE	4.50
MOKACHINO	4.75
LATTE CAMEL	4.75
THÉ	3.50
DÉCAF AJOUTER	0.50

Breakfast Menu

BREAKFAST \$23

Breakfast is served with unlimited orange juice, regular coffee and tea

TRADITIONAL BREAKFAST

Choice of eggs with bacon, sausage, beans, potatoes, toast and fruits

BENEDICT BREAKFAST

2 eggs Benedict Florentine with ham, spinach, Swiss cheese and Hollandaise sauce served with beans, potatoes, toast and fruits

OMELET BREAKFAST

3 egg omelet with potatoes, toast and fruits

KIDS BREAKFAST 12\$

Breakfast is served with unlimited orange juice, milk or tea

KIDS SMALL BREAKFAST

Choice of 1 egg, bacon, sausage, potatoes, toast and fruits

KIDS CEREAL BREAKFAST

Small fruit bowl, choice of cereal with milk, a crêpe with sugar cream sauce

SMOKED SALMON BREAKFAST

Bagel with cream cheese, smoked salmon, capers, red onions, lemon served with fruits

SWEET BREAKFAST

3 thin crêpes or 2 Belgian waffles, field berries and sugar cream sauce

HEALTHY BREAKFAST

Yogurt bowl aromatised with maple syrup, granola, 2 poached eggs, toast and fruits

REGULAR COFFEE	2.25
ESPRESSO	2.50
ESPRESSO DBL	3.50
ALLONGÉ	3.00
MACCHIATO	2.75
CAPPUCCINO	4.50
LATTE	4.50
MOKACHINO	4.75
LATTE CARAMEL	4.75
TEA	3.50
DECAF ADD	0.50